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I nomi si distinguono in maschile e femminile (in italiano non esiste il neutro).
Per i nomi indicanti persone o animali la distinzione tra maschile e femminile è semplice:

· sono maschili i nomi di essere animati di sesso maschile: uomo, ragazzo, gatto

· sono femminili i nomi animati di sesso femminile: donna, ragazza, gatta

Per tutti i nomi due elementi permettono di stabilire se un nome è maschile o femminile:
· la desinenza (la parte finale) del nome
· l’articolo 

In italiano ci sono tre desinenze:

· - o ( libro, ragazzo, tavolo): nomi maschili
· - a  (penna, ragazza, pizza): nomi femminili
· - e  i nomi possono essere maschili o femminili
femminile: chiave, canzone
maschile: giornale
Generalmente sono maschili:
a. i sostantivi che indicano uomini		padre – padri
b. i sostantivi in –ore				fiore – fiori

				Generalmente sono femminili:
a. i sostantivi che indicano donne		madre – madri
					moglie – mogli
b. i sostantivi in –zione; -sione; -gione	stazione – stazioni
					televisione – televisioni
					stagione – stagioni

Attenzione: attore (maschile) – attrice (femminile)
		 
I nomi che terminano in –o di solito  sono maschili.
I nomi che terminano in –a di solito sono femminili 
Ci sono alcune eccezioni:
Maschile in -a					Femminile in -o
problema					auto
panorama					foto
programma					moto
clima						radio
cinema						biro
tema 						mano
papà
papa
sistema
